

# POLRES

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Bantu Warga Terlantar

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Jul 9, 2023 - 17:20



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Bantu Warga Terlantar*

Sukabumi - Aipda Ferry Arizona SH, Bhabinkamtibmas Ds. Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi, bersama Kaur Kesra Ds. Sukamulya, Asep Romansyah, memberikan bantuan kepada seorang warga yang terlantar bernama Sarah (15 tahun) yang beralamat di Kp. Lebakselokan, Ds. Sukamulya, Kec. Caringin, Kabupaten Sukabumi. Informasi terakhir menyebutkan bahwa Sarah ditinggalkan oleh orangtuanya dan tidak diketahui alamat orangtuanya yang berada di Jawa.

Awalnya, Sarah diamankan oleh anggota Polsek Gunung Guruh Polres Sukabumi Kota setelah ditemukan tanpa tempat tinggal yang pasti. Setelah

dilakukan pemeriksaan lebih lanjut, diketahui bahwa Sarah beralamat di daerah Ds. Sukamulya, Kecamatan Caringin, Sukabumi.

Mendapatkan informasi tersebut, Aipda Ferry Arizona SH dan Kaur Kesra Ds. Sukamulya, Asep Romansyah, segera bergerak untuk memberikan bantuan. Mereka menjemput Sarah yang diamankan pihak Polsek Gunung guruh

Aipda Ferry Arizona SH menyampaikan, "Kami berusaha membantu Sarah yang saat ini tengah menghadapi kesulitan dan terlantar. Kami akan berkoordinasi dengan pihak terkait, termasuk Dinas Sosial Kabupaten Sukabumi, untuk memberikan bantuan dan menjamin keselamatan serta kesejahteraan."

Setelah memberikan bantuan awal kepada Sarah, Aipda Ferry Arizona SH dan Kaur Kesra Ds. Sukamulya, Asep Romansyah, bersama-sama dengan pihak Polsek Gunung guruh mengantarkan Sarah ke Dinas Sosial Kabupaten Sukabumi. Di sana, Sarah akan ditangani lebih lanjut untuk mendapatkan perlindungan dan perhatian yang dibutuhkannya.

Dalam kesempatan ini, Aipda Ferry Arizona SH juga mengimbau kepada masyarakat untuk lebih peduli terhadap sesama yang membutuhkan. "Kita harus saling membantu dan mendukung warga yang tengah menghadapi kesulitan. Melalui kerjasama dan gotong royong, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih baik" tambahnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar.